



5

ALQUERIA DEL RELOJ

Alquería Señorial, seguramente del siglo XVII, de presencia emblemática de la cual destaca la buhardilla de grandes dimensiones que, construida a dos aguas desiguales en altura, servía para almacenar las cosechas y la cría de gusanos de seda.

Fue propiedad del Marqués de Benimegís y Sistallo durante los siglos XVIII y XIX, que posteriormente adquirió el Marqués de Torrecilla a finales del siglo XIX, más tarde al Duque de Santo Mauro y, últimamente la Condesa de San Martín de Hoyos. En el siglo XVIII sufrió una gran reforma para adaptarla a usos agrícolas, con la apertura de las quince ventanas de la buhardilla y el cierre de tres grandes ventanas originales.

Cabe destacar, también, la puerta principal, la entrada de tierra para los carruajes y algunos elementos del interior, como un arco conopial que daba acceso a una pequeña capilla.



El reloj de la fachada y otro en el lateral hacían saber la hora desde la salida a la apuesta de sol. Que está documentado desde 1788 como arrendada a la familia Marco (Els Pistons).